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１．開 会 

２．あいさつ 

   髙久会長によるあいさつ 

   

３．議事 

（１）令和 3年度実施分地域予算提案事業について 

≪資料に基づく説明≫ 

赤羽根遺跡看板リニューアル事業を是非提案していただきたい。 

ふれあい公園トイレ改修事業の内容を教えていただきたい。 

ふれあい公園にある既存のトイレを撤去し、新たに洋式便器 1基のトイレを設置す

るものである。 

設置するトイレに新型コロナウイルス感染症対策用のドアを付けられないか。 

トイレのドアは既製品となる。新型コロナウイルス感染症対策用のドアがどういう

ものか不明であるが、要望は担当課に伝える。 

小便器は設置できないのか。 

ふれあい公園トイレ改修事業の概算事業費は 420万円で、トイレはユニット式の洋

式便器１基で送料別、税別で単価は 73 万 8 千円のものとなる。小便器を設置する

2 室タイプの場合、単価で 30 万円事業費の増加が見込まれる。当初、担当課は小

便器、洋式便器と手洗い場の 3室を検討したが、工事費のみで地域予算限度額を超

過したため、再度見直し今回の案となった。これまでで４ヶ月経過しており軽微な
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変更であれば問題ないが、大きな見直しとなると地域予算提案事業の計画書提出ま

でに時間的余裕がない。 

既存のトイレを撤去せずに新設するのはどうか。 

撤去工事費はかからないが、新設分の給排水設備工事費等が増加することは推測さ

れる。 

いつまでに検討するのか。 

9月末には確定し、10月に会長から市長へ地域予算提案事業の計画書を提出するこ

とから、例年 8月に決定し 9月に計画書案の確認を行っている。 

今までの地域会議において、大規模事業と小規模事業を行っていくことで決定して

いた。赤羽根遺跡看板リニューアル事業の予算が 45 万円であるため、残金が上乗

せできるのでは。 

地域予算提案事業の限度額 484 万 1 千円から赤羽根遺跡看板リニューアル事業の

45 万円を引くとふれあい公園トイレ改修事業の限度額は 439 万 1 千円となるが、

トイレを 2 室へ変更すると、単価で 30 万円増加し、事業費は 450 万円となるた

め、赤羽根遺跡看板リニューアル事業は提案できなくなる。 

大規模事業と小規模事業を行うと決定していたが、ふれあい公園トイレ改修事業の

みを提案するのか、それとも、赤羽根遺跡リニューアルの事業を行っていくのか。 

ふれあい公園トイレ改修事業は行政で予算を確保し行って頂きたい。地域予算は違

うことで使うべきである。 

今までの地域会議でふれあい公園トイレ改修事業を岩舟地域の地域予算提案事業

として提案するとすでに決定している。提案するものが何も無くなってしまう。 

ふれあい公園トイレ改修事業に反対しているわけではない。赤羽根遺跡看板リニュ

ーアル事業は来年度以降提案することでいい。地域予算提案事業は、遺跡看板設置

など身近なものを提案していくべきである。トイレは洋式便器と小便器 1つずつで

良い。 

洋式便器と小便器のトイレ改修事業費を担当課に示してもらいたい。 

洋式便器と小便器の 2室のトイレ設置について、地域予算限度額内で改修できるの

か担当課に検証をお願いする。また、スケジュール的に厳しいため、地域会議の日

程や回数を変更する場合があるのでご了承いただきたい。 

ふれあい公園の利用者は、公民館のトイレも使用できるので、担当課案のとおりで

良い。赤羽根遺跡看板リニューアル事業も地域の事業として進めて欲しい。 

小さな子どもが利用するため、既存トイレと同規模の洋式便器と小便器は必要であ

る。 

見積もりは業者に頼めば時間はかからないのでは。 

市は業者から参考見積を徴収した上で設計し予算化することになる。 

洋式便器と小便器 2室のトイレ改修で再度事業費を担当課より提示いただき、8月

の地域会議で決定していきたい。また、新型コロナウイルス対策についても検討し

ていただき、それから赤羽根遺跡看板リニューアル事業が行えるのか判断したい。 

赤羽根遺跡看板リニューアル事業よりふれあい公園トイレ改修事業を優先するこ

とでいいか。 

赤羽根遺跡看板リニューアル事業は、次年度へ提案することでいい。 
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ふれあい公園トイレ改修の設計図やカタログ等の詳細を説明して頂きたい。 

ふれあい公園トイレ改修事業の詳細について多数意見を頂いたため、担当課に説明

していただくことも検討したい。 

ふれあい公園トイレ改修事業を最優先に提案していくことでいいか。 

≪了承≫ 

 

（2）その他 

≪栃木市立地適正化計画の素案についての意見について、資料に基づき説明≫ 

≪意見なし≫ 

 

４．連絡事項 

・優先的に開設する避難所について≪情報提供≫ 

・青少年育成会議の賛助会員募集について 

 

５．閉 会 

 


